



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001791-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Francisco Igea Arisqueta, relativa a cuál es la causa de que 19.629 pacientes no estén citados y sobre qué medidas se han tomado para corregir dichas demoras.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 29 de agosto de 2023, ha admitido a trámite las preguntas para respuesta escrita PE/001762 a PE/001805.

Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 29 de agosto de 2023.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández



CORTES DE CASTILLA Y LEÓN



A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Igea Arisqueta, procurador de Ciudadanos, perteneciente al Grupo Parlamentario Mixto de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente **PREGUNTA PARA SU CONTESTACIÓN POR ESCRITO**.

Tras comprobar los datos de pacientes en espera de primera consulta en el Hospital Clínico Universitario de Salamanca parece que las cifras han disminuido porque entre 31 de diciembre de 2022 y junio de 2023 han pasado de 30.986 personas a 21.108 personas. Sin embargo, no han mejorado porque la realidad es que los pacientes no han sido citados. A la fecha de la estadística 19.629 pacientes están pendientes de ser citados, lo que hace que las demoras oficiales, ya de por sí muy elevadas, sean muy inferiores a las reales:

- Cirugía Vascolar 169 días de demora. 1066 pacientes pendientes de citar
- Cirugía Maxilofacial 116 días de demora. 671 pacientes pendientes de citar
- Dermatología 114 días de demora 3.808 pacientes pendientes de citar
- Neurología 124 días de demora 1.674 pacientes pendientes de citar
- Oftalmología 141 días de demora. 2.675 pacientes pendientes de citar
- Rehabilitación 161 días de demora 821 pacientes pendientes de citar
- Reumatología 131 días de demora 283 pacientes pendientes de citar
- Traumatología 62 días de demora 2.911 pacientes pendientes de citar
- Urología 354 días de demora. 1.876 pacientes pendientes de citar

Esta práctica de dejar en los “buzones” pacientes pendientes de citar ha desaparecido de forma casi generalizada en el resto de los hospitales, permaneciendo, de forma importante, únicamente en ginecología del Hospital Clínico de Valladolid.

Por todo lo expuesto formulo las siguientes preguntas

1. ¿Cuál es la causa de que 19.629 pacientes no estén citados?
2. ¿Qué medidas se han tomado para corregir dichas demoras?



CORTES DE CASTILLA Y LEÓN



Valladolid, 9 de agosto de 2023

Fdo.: Francisco Igea Arisqueta

Procurador de Ciudadanos